



Je dessine le blason de ma classe

publié le 27/01/2015 - mis à jour le 29/01/2015

Lors de la semaine d'intégration des 6èmes, il a été demandé aux élèves de dessiner le blason de leur classe. Ce travail est la première étape de la confection des drapeaux pour le défilé des Olympiades de fin d'année. Mme Foulon a prolongé ce travail avec sa classe de 6ème. Nous vous en présentons quelques uns... Bravo à tous pour ce travail !





Dans un premier temps en vie de classe, nous avons expliqué ce qu'était un blason et une devise.

Ensuite, en arts plastiques, nous avons voté et élu un blason, celui de Léo qui représente un cheval sur des bandes rouges et noires.

Les élèves ont continué à dessiner des blasons les mois suivants, en réfléchissant à la symbolique des couleurs et des dessins, en cours de français.

Nous avons procédé à un nouveau vote. Finalement c'est le blason de Enzo qui a été élu, le requin rouge dans l'eau.